



DEPORTES Crisis en el Barça por la dimisión de seis directivos **P29**

EL VIAJERO Ocho lugares que conocer para una deseada normalidad

LA LUCHA CONTRA EL CORONAVIRUS

La UE pacta desbloquear medio billón de euros contra la crisis

El Eurogrupo se desatascó tras la presión de Alemania y Francia a Holanda

El acceso al dinero no estará sometido a ajustes o reformas, como pedían España e Italia

La mutualización de la deuda se aplaza a una futura cumbre

LL. PELLICER / B. DE MIGUEL
Bruselas
Los ministros de Finanzas de la UE demostraron de nuevo la noche del jueves que los avances solo llegan con la presión. Los Veintisiete aprobaron poner en marcha un paquete de préstamos de

más de medio billón de euros para luchar contra las consecuencias económicas de la epidemia del coronavirus. Tal y como pedían Italia y España —y rechaza-

ba Holanda—, el acceso a ese dinero no estará condicionado a ningún programa de ajustes o reformas. La presión a dos bandas de Alemania y Francia a los Paí-

ses Bajos antes de la reunión resultó determinante para que se alcanzara el pacto. El texto acordado incluye ambiciosas propuestas “inimaginables hace tan solo unas semanas”, según aseguró el presidente del Eurogrupo, Mário Centeno. **PÁGINA 8**

EDITORIAL *Un paquete clave*

PÁGINAS 32 Y 33



PLAYAS DESIERTAS EN PLENA SEMANA SANTA. Las imágenes de autopistas sin tráfico en una operación salida anormal han dejado paso a las de arenas vacías como el de la foto, en Salou (Tarragona), que suele vivir en Semana Santa su primera gran invasión turística del año. La policía sigue patrullando para evitar desplazamientos a segundas residencias en el estado de alarma. / JOSEP LLUÍS SELLART **PÁGINA 15**

Quejas por falta de información sobre los ancianos de un centro de Barcelona

“Nadie sabe lo que pasa ahí dentro”

CLARA BLANCHAR, **Barcelona**
Cinco familias y relatos muy parecidos. Son testimonios de parientes angustiados por las dificultades para saber cómo están sus padres o abuelos, ingresados en el centro sociosanitario Hestia Palau de Barcelona. “Nadie sabe qué pasa ahí dentro, hay un apagón informativo”, dice desde Madrid

el hijo de una residente que prefiere mantener el anonimato. No es el único que no se fía. A la madre de Pilar, que este fin de semana hubiera cumplido 90 años, la derivaron desde el hospital de Sant Pau. Pese a que tenía teléfono móvil murió a los tres días sin que sus familiares pudieran saber nada de ella. **CATALUÑA 3**

Para construir comunidad

Suscríbete a los hechos

EL PAÍS

Sanidad dará mascarillas en el transporte público desde el lunes

Torra retrasa el reparto de protectores faciales que había prometido

P. LINDE / P. RÍOS
Madrid / Barcelona
El Gobierno ha cambiado su postura sobre las mascarillas. La vuelta al trabajo el lunes en aquellos sectores que estén autorizados se hará con esta protección si se viaja en transporte público. Así lo anunció el Ministerio de Sanidad. Para facilitarlo, el Gobierno explicó que repartirá mascarillas en las paradas de metro, autobús y “puntos donde es recomendable su uso”. En Cataluña, donde el *president*, Quim Torra, prometió mascarillas gratuitas a partir del martes, la Generalitat rectificó ayer y pospuso la medida hasta el 20 de abril tras las quejas de las farmacias, que alertaron de falta de stock. **PÁGINA 20 Y CATALUÑA**

Sánchez confirma que pedirá una tercera prórroga

PÁGINAS 12 Y 13



Discutir y entender el siglo con Habermas

Una biografía rescata la aventura intelectual del filósofo alemán

Un recuerdo de Tony Judt Antonio Muñoz Molina